

Protokoll der Sitzung am 25.09.2017

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Katha, Arianna, Miriam, Freddy, Nele
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Nicht gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Nele
	Protokoll: Freddy
Nächste Sitzung	Datum: 09.10.17
	Redeleitung: Miriam
	Protokoll: Nele
	Essenseinkauf:
Protokoll der letzten Sitzung	Nächste Sitzung
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

- Nächste Rate: momentan zu viel Geld? **Nele** fragt Dominik, wie wir verfahren sollen

TOP 03 Gremien

- CCK: kein neues Treffen geplant. Schmidt schreibt uns ggf. Termin des nächsten Treffen
- Treffen mit Studiendekan: **Martin und Joe gehen hin**. Themen siehe Mail von Martin, keine neuen Themen hinzuzufügen
- Treffen mit Lorenz, Berger am 27.09.: **Nele, Georg, Freddy und Katha** gehen hin
 - neuester Stand?
 - haben Lorenz, Berger eigene/persönliche Vorstellungen in Bezug auf die Zukunft des Instituts
 - wie schätzen Lorenz, Berger den Erfolg der Kommissionen ein?
 - Erweiterung/Umbesetzungen der Kommission (besonders IB)

- Stura-Plenum: [wer geht hin?](#)
 - einige Bewerbungen → möglicherweise interessant die kritisch anzuschauen

TOP 04 Aktivitäten

- Begrüßung Master-Studis 11.10., 14. Uhr Institutsraum: wer geht hin? [Freddy](#) geht hin, [Katha](#) lässt uns wissen, ob es klappt
- allgemeine Einführung 29.09., 11 Uhr HS20: [Miri](#), [Freddy](#), [Katha](#) gehen hin, [noch jemand](#) Lust?
- Begrüßung EIECE-Master, 04.10. 12 Uhr + 15.15 Uhr: [Katha und Freddy](#) gehen hin

→ bei allen Begrüßungen sagen: Institut gerade im Wandel, wer Lust hat, mitzugestalten, ist herzlich bei uns willkommen

- Ersti-Beutel
 - [Nele](#) kümmert sich um Gutscheine von Lehmanns
 - [Freddy](#) kümmert sich um Abholung Beutel
 - Wir wollen Gutscheine von Globus-Döner. [Freddy](#) kümmert sich
- Kneipentour
 - bei König-Heinz, Kickers Inn, Hafenbar + Flunky Ball + Bayerhaus
 - sicher dabei sind: Miri, Nele, Freddy, Joe, Katha, Hanne,
 - [Katha](#) fragt Georg u. Nam u. Master-Menschen, [Freddy](#) fragt Kira u. Julian, [Nele](#) fragt Dominik, [Arianna](#) fragt noch Menschen
 - konkrete Organisation: Wortspiele überlegen, hat Martin noch das Bilderrätsel?, noch zwei weitere Rätsel?, siehe Anlage: Plan Kneipentour
 - Werbung auf fb und Internetseite für Erstifahrt und Erstiwoche ([Nele und Freddy](#))
 - Flyer drucken ([Freddy](#)): Umlaufbeschluss bis Donnerstag ([Nele](#))
- Erstifahrt
 - Flyer drucken ([Freddy](#)): Umlaufbeschluss bis Donnerstag ([Nele](#))
 - Anmeldung: per Mail und am PoWi-Früh; gültig, wenn Geld abgegeben beim Get-Together, PoWi-Früh ([Miriam](#))
 - wer kommt sicher mit? Freddy und Miri, [Wer](#) kommt noch mit? kein Vielleicht mehr akzeptieren!
 - wir sind bisher zu wenig Menschen, um das alles zu stemmen! Die Kuwis müssen auch Kapazitäten mobilisieren. Denen eine Mail schreiben? [Miri](#) spricht erst mit Jan und schätzt die Situation ab

- **Freddy** und Jan von den Kuwis fahren Teilauto
- Einkaufsliste und einkaufen: Jan, **Katha**, **Arianna**, **Freddy**
- Sachsenticket kaufen: **Arianna**
- Workshops und Ablauf planen, steht schon zum größten Teil. Es fehlen nur Menschen, die Workshops machen. **Freddy** fragt im Stura, ob es Möglichkeiten gibt, einen HoPo-Workshop zu machen. **Miri** fragt bei Lernfabriken meutern, ob die UnifürAlle-Workshop machen könnten
- Awarenessworkshop macht **Freddy**, Theaterworkshop macht Kumpel von Jan
- Handkassenantrag und Teilnehmendenliste macht **Miri**
- Jan von den Kuwis geht zum Haushaltsausschuss
- Natonek-Preis: Deborah hat Entwurf für Nominierung von Dominik geschickt.
 - Finden wir gut. Muss das im Blocksatz geschrieben sein?
 - Weiteres Verfahren: **Freddy** kontaktiert Deborah zwecks Verbesserungen. **Nele** fragt Martin, wie verfahren und ob, Martin Lust hat, sich drum zu kümmern

TOP 05 Sonstiges

- Fragen an Mitarbeiterin der Senatsbeauftragten für Studierende mit Behinderung und chronischen Erkrankungen überlegen. **Alle**
- Fachschaftsabend oder PoWi-Stammtisch:
 - Ersteres ist interessanter und Lehrende kommen verpflichtend.
 - Vielleicht Fachschaftsabend Anfang Januar und zur Weihnachtsfeier explizit alle Lehrenden einladen?
 - Dann nächste oder übernächste Woche überlegen, welche Lehrenden und wer sich kümmert.
 - Allgemein bedenken, dass unsere Kapazitäten begrenzt sind, besonders im Hinblick auf Planung Weihnachtsfeier, weil das mega viel Arbeit ist! Wir müssen eine Weihnachtsfeier machen, weil wir so viel Glühwein haben!
 - Dann Partner-Fsr finden und fragen, der wirklich zuverlässig ist. Vielleicht sogar drei FsRä und dadurch Kräfte bündeln. Dann bräuchten wir großen Raum, Neues Schauspiel reicht dann nicht.
 - Fazit: auf jeden Fall nicht alleine und nicht mit den Kuwis. Gedanken drüber machen bis nächste Sitzung.